

UN MUERTO EN ACCIDENTE. — Eduardo Ramírez Ayala (foto inserta) empleado de La Constancia, murió al colisionar el pick up que conducia con el trailer guatemalteco C300975, en Los Chorros. Según los informes, Ramírez Ayala se salió del límite divisorio de los carriles y cuando se aproximó a la curva se encontró con el trailer y no pudo frenar a tiempo. El cabiante dels siguitars es carriló en dec vehículo de la víctima se partió en dos.

## En La Bermuda Muere el Comandante "Nelson"

De COPREFA hemos re-cibido el comunicado que

El comandante guerri-llero "Nelson", murió en La Bermuda, Suchitoto, cuando trató de emboscar a una patrulla militar. Al mando de la columna

terrorista en que andaba la internacionalista Marianella García Villas Sanabria, se encontraba el "Comandante Nelson", adiestrado en Cuba y Nicaragua por las FPL, encontrandosele una fotografía en la que aparece posando al frente de dos tiendas de campaña bajo la vegeta-

RECORTELA Y

COLECCIONA 3

Las tiendas de campaña son las que utilizan los "co-mandantes" en su traslado mandantes" en su traslado por los cerros, mientras las masas campesinas duermen a la intemperie en cuevas y hoyos a los cuales llaman Tatú, que a propósito los construyen para engañar a la opinión pública internacional hapública internacional haciéndoles creer que así viven los campesinos salva-doreños.

La palabra Tatú se origi-nó en Uruguay en donde con ese nombre se conoce al Armadillo nombrándose al hoyo o túnel que abre en el suelo Tatucera. Esta palabra fue utilizada por

clave para engañar a las fuerzas gubernamentales de la República de Uru-guay; y sirvió para nombrar a toda clase de túnel

-Favor pase a la página 21.

#### En Panamá: Cerca de 200 Cerveceros a una Reunión

Cerca de doscientos em-presarios cerveceros y malteros de América Lati-na se reunirán en Panamá en los primeros días de Abril de este año, para tra-tar de los problemas que afrontará la industria de la cerveza en la década del

Asistirán también repre-sentantes de organiza-ciones y entidades acadé-micas cerveceras de todo el mundo, lo mismo que delegados de empresas

-Favor pase a la página 17.



MUERE GUERRILLERO. - Comandante Nelson, que dirigía la columna terrorista en que andaba Marianela García Villas, murió al tratar

# Duarte Sale a Palestra Dice el Lic. Vilanova

Del Lic. José Enrnesto entrar en polémicas con Vilanova, Agregado Co-mercial de El Salvador en Alemania Federal, hemos recibido el siguiente comentario:

He leido en el semanario El Tiempo del 25 de enero de 1983, desgraciadamente de 1983, desgraciadamente con algo de retraso por encontrarme cumpliendo mis labores de Agregado Comercial en Alemania, un campo pagado nada menos por don Napoleón Duarte y publicado por 2 serviles, que catalogan "La calumnia y la ignomita como armas políticas nia como armas políticas de ultraderecha".

Realmente no quisiera

estas 3 personas, que dicen ser desde hace 20 años, los que presentan la batalla a

que presentan la batalla a la corrupción en el poder. ¿Quién puede ser más corrupto que usted Sr. Duarte, cuando, como amo y señor de la Junta Revolucionaria de Gobierno durante apenas 2 años, logró cambiar el destino del puedo salvadoraña la vivardado. cambiar el destino del pue-blo salvadoreño llevándolo a la bancarrota, permi-tiendo que reconocidos miembros de su partido y gobierno abrieran y depo-sitaran grandes cantida-des de dólares en bancos avtraniera? extranjeros?.
¿Quién puede ser más

corrupto que usted, Sr. Duarte, al pretender de-fender en su campo paga-do, a una persona a quien se le han encontrado falsi-ficaciones de firmas y recibos, con perjuicio para el Fisco Nacional, tal como -Favor pase a la página 28

#### "Refuerzos" Esperan la Autorización

El "Consejo de Filiales del Refuerzo de Buses". del Refuerzo de Busses', está esperando la autorización definitiva de los permisos de linea, que les fue 
ofrecida por la Dirección 
General de Transportes, 
según dicen.

Para tratar ese punto 
con amplitud, los miembros de ese Consejo invitan 
a todos los que forman par-

a todos los que forman par-te de tal entidad para la se-sión que la "Asociación Salvadoreña de Empresarios de Autobuses Salvado-reños'' ha convocado para hoy a las 9 horas en el hotel Camino Real.

Los propietarios de bu-ses de "Refuerzo" tienen 12 años de trabajar con permisos provisionales en diversas rutas de San Salvador, según afirman.



UN COTO-David Abra-ROBA RRO.ham Suria Pérez fue capturado por la Policía Nacional de Santa Tecla, por cometer asaltos. Entre los de-comisos se encontra-ban una grabadora, una calculadora y el cotorro que tiene en la cabeza y que andaba vendiendo en 125 colo-

## 10° Aniversario Celebra Asociación Profesionales

Una semana científica cultural realizará la Asociación Salvadoreña de Profesionales en Administración de Empresas, AS-PAE, en conmemoración del décimo aniversario de su fundación.

Como expositores parti-cipan representantes de ASI, Cámara de Comercia, Sociedad de Comerciantes Sociedad de Comerciantes e Industriales, FENAPES, FIGAPE y CENAP. El tema de la mesa redonda será "Necesidades de Consultoria Administrativa de la Pequeña y Mediana Empresa".

Se informa que los parti-cipantes en la mesa abordarán tópicos sobre nece-sidades de la consultoría, experiencias en este tipo de asistencia, asi como proyecciones y ventajas de la consultoría en El Salva-Voceros de ASPAE indi-can que con el desarrollo

del evento la entidad se proyecta hacia el medio empresaril poniendo a la disposición del país un grudisposición del país un gru-po de profesionales alta-mente capacitados en la disciplina administrativa, que está llamada a jugar un papel estratégico en el proceso de reactivación de la economía y del área centroamericana.

Algunos de los partici-pantes son de la pequeña y mediana empresa que a-grupa al ochenta por cien-

-Favor pase a la página 34.

### Dr. Hasbún Declara: Averiguaré si es Exilio mi Cargo en el Exterior

qué país me quieren en-viar, el rango diplomático o si se trata de un exilio o si mi deber ciudadano es culmi deber ciudadano es cul-minar el proceso electoral en el cual estamos empe-ñados", respondió ayer el Dr. Rafael Hasbún a infor-su retiro del Consejo Cen-tral de Elecciones, (CCE). Como se sabe, el Dr. Hasbún es Vicepresidente

año pasado período terminará después de las elecciones presiden-ciales, según el decreto constituyente, el cual es válido para todos los

miembros.

A nuevas preguntas el
Dr. Hasbún indicó que
realmente en México exisrealmente en México exis-te preocupación por la campaña anti-mexicana en Centro América; y al mismo tiempo en El Salva-dor —dijo— existe una preocupación e indigna-ción por la forma en que se dan a conocer al pueblo mexicano los aconteci-

mientos nacionales.

"Algunos — afirmó Has—Favor pase a la página 32.

## **Envían 500 Soldados** de Refuerzo a Morazán

Refuerzos del ejército fueron enviados ayer con urgencia para apoyar a los comandos entrenados por Estados Unidos, fuerte-mente presionados por los extremistas en Morazán, informan fuentes milita-

res.

Detalla un cable de UPI, que tratan de detener un avance guerrillero hacia San Francisco Gotera. Los informantes dijeron que unos 500 soldados fueron enviados a reforzar al Ba-tallón Atonal, de 1.000 soldados, que trata de dete-ner el avance subversivo.

El batallón ha estado du-

rante dos dias tratando de impedir que los extremis-tas crucen el río Torola, a 17 kms. de Gotera, agrega

Por otra parte, las fuen-tes militares informan que una patrulla del ejército de 50 soldados fue emboscada ayer cerca del puente de Lempa, con resultado de varios heridos y muertos. Los subversivos usaron

antenoche morteros para atacar una unidad militar de 150 hombres que protege el puente, según dijeron las fuentes. Señalaron que aviones de guerra A-37 fa-

-Favor pase a la página 40.

Pero CSI cada quien hace lo que

¿DONDE VIVIR MEJOR...?

quiere vendra el desorden? AHÍ está la dificultad de entender la libro empresa. Por ejemplo, todos los dias, un millon de personas desagunan en San Salvador. Yo te pregunto i quien organiza la distribución de esos desayunos?

de emboscar una patrulla del Ejército.

Samous blassin loverpolitics. I al se acctantan debenan ser antes ce di-